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中興新村文化景觀保存管理維護計畫，是否依面積 10%、20%、70%的比率，分

三級管理引發關切。民進黨南投縣長參選人李文忠昨天召開中興新村願景座談會，

強調花園城市景觀維護越完整，才會讓中興新村越有價值。 

 

昨天的座談會包括縣議員陳翰立、南投市代張永興及台灣護樹聯盟發起人張美惠、

建築師陳樂人、文史工作者李展平及數十位中興新村在地居民與會。 

 

中興新村第二代陳武強說，中興新村的美絕不只是環境規劃與建築外觀，更重要

的是人，七里香綠籬中興宿舍區居民，聲息相聞熱絡互動的生活型態，也最值得

留下來，中興新村文化景觀三級管理，不應明訂比例，否則容易出現為空出更大

面積，而將不必限制管理保留的列入一、二級，而讓像宿舍區的特色景觀，淪為

財團造鎮謀利的標的。 

 

前光華里長史祝賢也說，中興新村文化景觀除了宿舍等建築外，綠樹資源尤其不

能漠視，不管將來如何開發運用，綠樹資源都應先全面普查建檔，並嚴格管制遷

移。 

 

李文忠說，中興新村文化景觀依比例分級管理確實不妥，縣府在文資審議委員會

有義務與權利嚴格把關，即使列第三級可變動外觀及內部，在審核建照及變更都

計等程序也可有關鍵性作為。 

 

 


